

Preocupa hoy grandemente a los enemigos de la fe cristiana la posible unión en la catolicidad apostólico-romana de los pueblos que profesan la fe ortodoxa, que nunca renegaron de los siete primeros concilios ecuménicos que reconocían la suprema autoridad del Papa en materia de fe y de disciplina. Hoy andan estos pueblos, cuya separación de la potestad de la Iglesia Católica se basaba en la independencia de su nacionalidad, dispersos y sin centro que les rijan, sometidos a poderes extranjeros y sin nexo entre sí.

Recordamos que con ocasión de celebrarse en Avila el Día del Oriente Cristiano, comentábamos estos puntos hablando de la necesidad de que sólo haya un rebaño cristiano con un sólo Pastor en el mundo, como base principal para el establecimiento de un orden nuevo entre los pueblos. Particularmente atañe esto al occidente del continente eurásico, a Europa, dividida en multitud de sectas nacionalistas las más de ellas que han dado lugar a que el enemigo se filtre entre nosotros y con su inmoralidad conduzca a las gentes a un ateísmo práctico de funestísimas consecuencias sociales.

De otra parte, resulta por demás interesante y atrae nuestra atención, con el ansia de dar pronto un tierno y fraternal abrazo a los cristianos ortodoxos, que tal vez vislumbren como nosotros la necesidad de la unión en una sola grey bajo la autoridad del Pontificado, el ver los sufrimientos de aquellos hermanos pródigos apartados en mala hora de la casa paterna. Su iglesia se halla dividida y algunos de los Estados que comprendía ésta se hallan en lucha unos contra otros con motivo de la contienda actual. No hablemos de la desgraciada Rusia, que hasta 1935 sufrió los horrores de la persecución más cruel que pueda imaginarse, sólo comparable con la sufrida por los católicos españoles durante la guerra de liberación, y que desde aquella fecha hasta hoy aguanta una supuesta libertad de cultos, cuestión puesta sobre tapete a raíz de la gestión de Roosevelt en la Conferencia de Moscú en octubre de 1941. La farsa de falsos apóstoles ha invitado, por boca del metropolitano Sergio a todos los «creyentes» a que se unan a Stalin, mientras el ciego emigrado adopta una actitud inversa:

En París, el arzobispo Eulogio ha presentado el balance de las persecuciones religiosas en la Rusia soviética. En Berlín, el obispo ortodoxo de Alemania, monseñor Serafin, ha convocado a los preladados obedientes a Karlovtsi, que han celebrado sesión bajo la presidencia del obispo de Kaunas, Eleuterio, antiguo arzobispo de Minsk, y deliberado sobre el apoyo a la cruzada antibolchevique. El mismo monseñor Serafin publicó el 23 de septiembre de 1941 una carta pastoral invitando a todos los ortodoxos del Reich a participar en esta cruzada, de la que él ha bendecido a las legiones.

Es deber de todo católico, uniéndose una vez más a las intenciones del Santo Padre, pedir que Dios ilumine las mentes de los ilustres hombres que por error, tradición, o ambición, viven separados de Roma rigiendo la iglesia ortodoxa en sus múltiples disgregaciones, que se acerquen humildes a la Silla de Pedro y que se cumpla ese ferviente deseo de todos los que se dirigen al Sagrado Corazón de Jesús, pidiéndole que sea el Rey del mundo, Rey de paz.

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 19.
Mínima, 12.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Interesantísimos discursos pronunciados en la presentación de Cartas Credenciales ante S. E. el Jefe del Estado por el nuevo Embajador de los Estados Unidos :

MADRID.—En la presentación de cartas credenciales al Caudillo por el nuevo embajador de los Estados Unidos, señor Carlton Joseph Huntley Hayes, pronunció éste el siguiente discurso:

«Excelencia:

Es un gran honor y un gran privilegio para mí el entregar y poner en manos de Vucencia las cartas credenciales que S. E. el presidente de los Estados Unidos de América me ha entregado acreditándome como su embajador extraordinario y plenipotenciario. Tengo el encargo al mismo tiempo de entregar a Vucencia las cartas credenciales de mi distinguido antecesor señor Alexander W. Weddell, quien a causa de una grave enfermedad se ha visto obligado a retirarse de los servicios públicos. Sé que ha renunciado a su puesto de embajador en España con profundo sentimiento. El presidente de los Estados Unidos me ha encargado muy especialmente le exprese a Vucencia la estima personal en que tiene a Vucencia, así como también los votos que formula por su ventura personal y la del pueblo español. Es su preferente deseo que las relaciones de amistad entre España y los Estados Unidos se robustezcan en el porvenir, no sólo en interés de los dos países, sino también en el de nuestra civilización común.

Yo, por mi profesión, señor, soy historiador y uno de los especialmente familiarizados con gran simpatía hacia la gran historia de España. Como tal, estoy particularmente reconocido a la gran deuda cultural que, tanto mi país como las demás naciones hermanas del Nuevo Mundo, tienen con España. Fué España, cuyo Almirante, hace ahora exactamente cuatro siglos y medio descubrió nuestro continente, la que les abrió a las creencias y a la civilización cristiana; fué también España, durante muchas generaciones, la que implantó a través de la grande y ancha América determinadas instituciones básicas, la alegría de vivir y el sentido de una dignidad personal, que es su más ilustre herencia. Fué también España, nosotros los americanos la recordamos siempre con gratitud, la que dió ayuda incalculable a los Estados Unidos para constituirse como nación libre e independiente. Es muy halagüeño poder señalar en los momentos actuales que en todos los colegios y Universidades de los Estados Unidos se sostienen cátedras y bibliotecas de la Lengua y Literatura españolas, y que la lengua española ha sido enseñada en nuestras escuelas de segundo grado en mucha mayor amplitud que cualquier otro idioma ex-

tranjero. Mi país, Excelencia, es un país idealista y ama a los valores espirituales e intelectuales.

Al mismo tiempo se está plenamente convencido de la gran estima que dichos valores han tenido siempre para el pueblo español durante su larga y gloriosa historia.

Relaciones comerciales

Los Estados Unidos desean amistad de todos los países. Están convencidos de la tesis que la seguridad y bienestar de todo país depende directamente de la seguridad y bienestar de todos los demás. El respeto a la soberanía de las demás naciones es un principio básico de nuestra política exterior. No tratamos de imponer nuestro sistema de gobierno a ningún otro país. Igualmente estamos siempre dispuestos para resistir a toda tentativa de otro Gobierno que quiera imponer su sistema.

Mi país sostiene el principio de que el comercio internacional debe ser liberado en lo posible de las restricciones que han impedido a los países del mundo el libre acceso de las primeras materias, las que en justicia deben ser repartidas entre todos equitativamente. Ningún país puede bastarse a sí mismo ni puede ser capaz de llegar a serlo sin una consecuencia desastrosa para el nivel de la vida de sus habitantes. Por lo tanto, teniendo en cuenta las naturales circunstancias en que todos vivimos hoy, mi país está dispuesto a comerciar con todos los países que estén en situación de hacerlo, mediante el intercambio de mercancías que por nosotros pueden ser exportadas, por productos que las naciones amigas puedan enviarnos, sin que por ello sean perjudicados sus naturales.

He de procurar con toda sinceridad y celo ser intérprete fiel cerca del Gobierno de Vucencia de las manifestaciones y deseos del mío, así como también he de procurar transmitirle con toda diligencia las aspiraciones y pensamientos del Gobierno de Vucencia.

Espero que no me ha de faltar la comprensiva ayuda de Vucencia, así como también la de las personas que haya elegido como colaboradores en su alta misión.

A continuación, Su Excelencia el Jefe del Estado respondió al discurso del embajador en los siguientes términos:

Palabras del Caudillo

«Señor embajador: Recibo con profunda satisfacción de manos de V. E. las cartas credenciales por las que su excelencia el Presidente de los Estados Unidos de América le acredita ante mí como su embajador extraordinario y plenipotenciario, y me es muy grato contestar a las palabras tan levantadas, en las que V. E. me transmite el saludo y la estima personal del primer magistrado del pueblo americano, a los que corresponde cordialmente, uniéndome a los suyos

en recíprocos deseos de ventura de su persona y de la nación que rige.

Agradezco especialmente al señor Presidente de los Estados Unidos la delicada atención con que ha elegido la ilustre persona de V. E. para representarle en España. Son de nosotros conocidas—y por mí y mi Gobierno apreciadas—las condiciones y la labor de V. E. como historiador y la amistosa simpatía con la que a través de su vida cultural y profesional ha sabido estimar y propugnar el verdadero significado de la obra española en América a través de los siglos, y el alto desinterés y noble celo con que nuestros antepasados llevaron el signo de la cruz y la luz de la civilización a los dilatados pueblos que la genial intuición de la reina católica permitió incorporar al mundo moderno bajo la mano audaz y la mente iluminada de tantos ilustres varones como España aportó a la obra ingente de la transfusión de nuestra alma y nuestra sangre en el inmenso mundo americano, y estoy convencido del alcance venturoso y del feliz augurio que tal designación hace prever, ya que nadie podría facilitar el logro de unas relaciones, que la actual situación del mundo no puede menos de hacer delicadas, mejor que quien, por su dominio de nuestra historia y por su posición espiritual ante ella, nos conoce y puede apreciar en su debido valor los rasgos fundamentales del carácter de nuestra raza.

Misión dilatada y fecunda

Esta convicción y la confianza recíproca que de ella nace me hacen contemplar la iniciación de la misión de V. E. en España, que deseo dilatada y fecunda, con un fundado optimismo que me permite esperar que, dentro del mutuo respeto a nuestros distintos regímenes a que V. E. tan acertadamente alude la colaboración de V. E. por mi Gobierno será provechosa para ambas partes y conveniente para el supremo interés de la humanidad.

Confío asimismo en los bienes del intercambio económico a que Vucencia se refiere en las palabras que acaba de pronunciar, merced al cual la amistosa relación espiritual tendrá el sólido apoyo de una correlación de intereses entre los dos países, partiendo de la base de que ningún pueblo de la tierra puede vivir normalmente de su sola economía y que todos ellos se necesitan para el cumplimiento de los fines humanos.

Al dar, pues, a V. E. la más cordial bienvenida, y al agradecer sus efusivas palabras de salutación, tomo nota de sus ofrecimientos de apoyo de nuestras aspiraciones y transmisión de nuestros puntos de vista, y le brindo, con mi personal asistencia, la amistosa y sincera acción de mi Gobierno para el trabajo común.

Terminada la ceremonia. Su Excelencia el Jefe del Estado y el embajador de los Estados Unidos pasaron a un salón contiguo, donde mantuvieron una cordial conversación.—CIFRA.

Se ha iniciado el asalto a la gran fortaleza rusa de Sebastopol

Grandes masas de infantería, artillería y aviación actúan ya sobre sus fortificaciones.—«Los alemanes están decididos a conquistar nuestra última posición en Crimea,—(Rusia)

LA SITUACION INTERNACIONAL

NO SE PUEDE DECIR QUE LOS PLANES DE MR. CHURCHILL no sean realmente inteligentes. En vísperas de dar comienzo la gran ofensiva alemana contra el ejército soviético, conviene examinar la situación presente con una visión panorámica. De acuerdo con la tradición inglesa, de derrotar a los adversarios mediante una guerra de coalición, Churchill ha jugado muy bien las dos cartas que tiene en sus manos: la gran capacidad industrial norteamericana y la resistencia que prestan los rusos. Churchill ha asignado a los soviets la misión de continuar resistiendo la presión de la Wehrmacht hasta el año 1943, en que de las fábricas yanquis saldrán aviones y tanques. Con esta resistencia feroz rusa, se lograría debilitar extraordinariamente la potencia de la máquina bélica alemana, lo que permitiría emplear esta enorme cantidad de material que tienen que producir los norteamericanos, en la creación de un segundo frente continental que con el tiempo se convertiría en la base desde donde se iniciaría el avance aliado contra Berlín.

AL ESTUDIAR ESE PLAN ANGLO-SAJÓN un periodista inteligente como el doctor Theodor Seibert, investigador diplomático del «Voelkischer Beobachter», afirma que desde ahora puede darse por totalmente fracasado, y aporta a su tesis las cuatro razones siguientes. Primera: Los esfuerzos que hacen los soviets han resultado durante su campaña de invierno; no han logrado ni ganar terreno perdido importante, ni debilitar la potencia ofensiva del Ejército alemán, con lo cual no han conseguido alterar para nada los planes de Hitler. Segunda: Las recientes batallas de Kerch han probado que el Ejército alemán triunfará en todas las batallas que se planteen en Rusia. Tercera: Contra lo que se esperaba, la entrada de los Estados Unidos en la guerra, no ha asegurado las rutas navales del Atlántico, sino que, por el

contrario, ha permitido la actuación en mayor escala, de los submarinos alemanes con un éxito tal, que el problema de la falta de barcos es el más grave que tienen que resolver Londres y Washington. Cuarta: La actividad del Japón en este medio año de guerra, lejos de disminuir, va en aumento, hasta el extremo que no se creará en el Pacífico la pausa que aguardaban Londres y Washington, para dedicar todos sus esfuerzos al escenario bélico de Europa. Estas son las razones que expone el doctor Seibert para afirmar que los planes de Churchill han fracasado por completo.

Pero, a veces, los mejores razonamientos no se ven confirmados por la realidad. Todo depende de la resistencia de los soviets ante el próximo empuje de la Wehrmacht. Lograrán los alemanes alcanzar pronto el Cáucaso, con lo que se terminaría el bloqueo continental, en cuanto al petróleo? Esta es la pregunta que a estas horas se formulan con inquietud en Londres y en Washington.

De qué servirían los armamentos norteamericanos en 1943, si la guerra se tiene que decidir este año, 1942? Así se preguntan quienes no creen en una resistencia efectiva de los soviets.

DESPUES DE KERCH Y JARKF, la inquietud ha vuelto a apoderarse de Moscú. En estas dos batallas, se vio claramente que el ruso no había mejorado mucho como ejército, mientras que los alemanes habían acrecentado su poder ofensivo. Los hombres de confianza que Stalin tiene desplazados en Londres y Washington han vuelto a insistir en la necesidad de un segundo frente continental, a falta de este segundo frente continental, hemos tenido el gran bombardeo de Colonia, y esta propaganda anglosajona, que al parecer ha llegado a conmovier a los rusos. Pero bombardeos como el de Colonia, no se pueden efectuar muchos. Dejemos la palabra al coronel Baldwin, técnico americano de Aviación, que ha hecho el cálculo siguiente: Para lanzar mil aparatos de bombardeo cada noche con-

tra el territorio del Reich, es necesario disponer de 3.000 a 3.500 aparatos, por que las máquinas y sus tripulantes necesitan descanso.

Se tiene que descontar un diez por ciento, o sea una pérdida diaria de cien aparatos, entre perdidos, averiados y otros desgastes. Además, se tiene que disponer de un personal especializado en vuelos nocturnos, de 30 a 50.000 hombres. Para mantener esta formidable flota, se precisa una capacidad de producción que tiene que alcanzar la cifra de cien aparatos por día, y la formación también diaria, de 300 a 500 hombres especializados en las escuelas donde se forman los pilotos. En resumen según el coronel Baldwin, para sostener un ataque diario de mil aparatos de bombardeo, se precisan anualmente 36.500 bombarderos y más de 100.000 hombres.

En Londres y Washington persisten todavía muchas ilusiones. En Moscú van desapareciendo, porque Stalin se da perfecta cuenta de que sus amigos no pueden cumplir sus promesas formuladas reiteradamente. En Berlín, todos esperan los próximos acontecimientos militares, se confía que esta próxima ofensiva del Este significará el aniquilamiento de los soviets como potencia militar. Y, naturalmente, sin poder contar con el ejército rojo, los planes de Londres están fracasados.

PROLOGANDO UNA OFENSIVA. Es necesario de todo punto para las ulteriores operaciones que el «Eje» piensa realizar contra el ruso, que Alemania domine totalmente la gran Crimea, evitando un ataque por la espalda en el momento crítico de la pelea que va a ser histórica. Así lo confía Estocolmo cuando afirma:

La impresión general es que las operaciones contra Sebastopol, cuyo objetivo es necesariamente limitado y de carácter secundario, está destinada a cubrir los preparativos de una ofensiva de la máxima intensidad y envergadura conocida, cuyo desencadenamiento se considera inminente en otros sectores del frente.

«Se prepara un asalto contra Sebastopol, sometido desde hace varios días a un intenso bombardeo aéreo. Los alemanes están decididos a conquistar nuestra última posición en Crimea». Estas declaraciones han sido hechas por un portavoz oficial soviético, el cual añadió que Sebastopol, gracias a sus fábricas subterráneas, disponía aún de ciertas reservas de armas y de municiones, pero que no tenía bastantes aeródromos.

La anterior declaración es interpretada en los medios neutrales como una preparación de la opinión pública bolchevique ante la posible y quizá muy próxima caída de Sebastopol y su fortaleza.

CONTINUAN LOS COMBATES

—nos dice el parte germánico del día de hoy—contra la fortaleza de Sebastopol. «Apoyada por la Artillería pesada y por grandes fuerzas de Aviación, nuestra infantería ha conquistado varias fortificaciones sobre una altura dominante y ha rechazado los contraataques enemigos infligiendo al adversario sangrientas pérdidas». En los sectores central y septentrional de Rusia, ha sido estrechado el cerco de los grupos rusos en un espacio aun más restringido, grupos que, en la temporada invernal, lograron situarse en la retaguardia alemana. Por hoy nada más.

14.000.000 de pesetas para mejoras urbanas

VIGO.—A 14 millones de pesetas se eleva el importe de las obras de mejoramiento y expansión urbana que realiza actualmente el Ayuntamiento. Además tiene en estudio otros importantes proyectos relativos a la zona balnearia de Samil. Forma parte de estos proyectos la construcción de un gran hotel. Se tramitan en la actualidad las expropiaciones necesarias para construir

la Gran Vía a Samil, avenida de 60 metros de ancho, que con la de Orillamar que está en construcción, entre Bouzas y Samil, completará el sistema de comunicaciones de la zona balnearia y ordenará la expansión de la ciudad por el litoral.—CIFRA.

Mil viviendas en Almería
ALMERIA.—La Jefatura Provincial del Movimiento ha ultimado la

construcción de un grupo de casas que, como primer ensayo técnico y económico, está destinado a sustituir a las viviendas infrahumanas de las zonas exteriores de la ciudad. La importantísima mejora es fruto del significado de justicia social de la Falange. Consta el grupo de 103 casas, 21 de las cuales han sido ya edificadas. Las viviendas forman un

(Continúa en la 4.ª página)

De Cebreros

Magnífico esplendor revistió ayer el pueblo de Cebreros. En él se celebró la festividad del Corpus con gala de los días grandes. El sol ardiente de Castilla abraza el semblante de estos campesinos rudos, llanos y trabajadores que hoy se arrodillan al paso de la sencilla custodia, y en apretado haz, tan apretado como serán las futuras gavillas en sus campos, acompañan en todo el trayecto al amor de los amores. Mezclada, confundida entre la multitud, ha adorado también al Santísimo y también ha recorrido todo el trayecto de la Procesión, la Excm. señora doña Piedad Iturbe, Princesa de Hohenlohe, modelo de cristianas que en el silencio labora constantemente con desprendimiento sin igual en favor de los menesterosos, cumpliendo los preceptos del Divino Maestro en labor social altamente beneficiosa y digna de imitar por muchos de los que se llaman cristianos.

Tras la misa solemne, cantada por el coro de la Juventud Masculina de Acción Católica y los chicos de las escuelas, a la que asistió todo el pueblo, ocupando las autoridades el sitio de honor, se organizó la procesión. En el trayecto eran cinco los altares levantados. En el del Ayuntamiento, bajo un marco de verde con profusión de flores y luces, cuidadosamente puesto, hicimos nuestra primera parada. Voces femeninas, delicadas y perfectamente timbradas elevan sus plegarias al Señor. Andamos unos cincuenta pasos y ante nosotros tenemos el segundo altar. Es el de los jóvenes de Acción Católica. En él todo es sencillez y austeridad como su sentimiento y su espíritu. ¡Bien se nota que han sido manos masculinas las que lo han levantado! En lo alto la Cruz, con los brazos abiertos, como gigante dispuesto al abrazo, campea sobre el gran cielo amoroso de primavera. Su contemplación trae a nuestra mente el tremendo drama del Gólgota. Bajo la Cruz, goteando aún sangre, van a llorar los crucificados en el alma y todos los tirones de los Judas no han podido desarraigarse.

Siguiendo el trayecto aparece ante nuestra vista un nuevo altar. Es de las Marías del Sagrado. ¡Hermoso contrastel... Toda la calle está totalmente cubierta de cochas y mantones de Manila. Es la tradición que revive. Recorremos nuevas calles piadas de típico sabor castellano y llegamos al cuarto altar. Las Hijas de María han derrochado gusto y arte, y sobre un piso cubierto de tomillo y mejorana han ofrecido al Señor su pequeño obolo.

Y como final la Juventud Femenina de Acción Católica, ante la casa de su presidenta, en un alarde de trabajo ha puesto su granito de arena para aumentar el esplendor de la fiesta. Sobre el piso y a las plantas de su donito altar han trazado con flores del campo el emblema de Acción Católica.

Como colofón, y para que fuese más completo este jueves, uno de los cuatro días grandes del año, la Empresa Marugán proyectó en su local la película «Raza» de la que no hemos de hacer alardes por ser de todos sobradamente conocida.

Ha terminado la fiesta. Con alegría vemos que Cebreros va recordando el típico sabor de antaño. Todos unidos pondremos nuestros esfuerzos por hacerle grande. Olvidemos odios y rencores que dividen y destrozan. Lleguemos al perdón y al olvido generoso. Dios nos marcó el camino en el Sermón de la Montaña. «Amad a vuestros enemigos; bendecid a los que os maldicen; haced bien a los que os odian...»

Tú, Jesús mío, que sabes cuán grande es en estos tiempos la necesidad de tu mirada y de tu palabra; Tú, que sabes que una sola mirada tuya puede conmover y cambiar nuestras almas; Tú que sabes que tu voz puede sacarnos del estéril de nuestra infinita miseria; Tú que sabes que tu vida es la salvación; Tú, que por salvarnos quisiste ser crucificado, en estos días grises, en estos días de conmoción general, apiádate de nosotros.

Fortún Garcés,

Desde Arévalo

Continuación y apoteósico final de los actos organizados por la Sociedad Círculo Cultural Mercantil con motivo de su VIII semana

Jueves, día del Corpus Christi, día eminentemente católico, otro de aquellos tres jueves que tanto brillan, entre nubes de incienso y melodías grandiosas y sublimes del Tantum Ergo Dios Hostia hace su triunfal paseo bajo palio por las calles y plazas de esta ciudad. De cuando en cuando una parada y la Sagrada Eucaristía descansa unos momentos en los altares establecidos en distintos lugares de la población como queriendo tomar posesión de ella como Rey y como Señor.

El Círculo Cultural Mercantil, queriendo aprovechar la solemnidad del día, había organizado la representación en esta ciudad de la biografía de San Juan de la Cruz, titulada «Capas Blancas» y de la que es autor nuestro buen amigo el señor Mayoral. Con un lleno inigualado, debido al interés despertado por la representación de la mencionada obra, comienza el acto con un saludo al pueblo arevalense del autor que es correspondido con atronadores aplausos a tan ilustre orador; seguidamente hace uso brevemente de la palabra el R. P. Gonzalo, de Avila, que hace un resumen de la obra «Capas Blancas» y que igualmente que el anterior son acogidas sus palabras finales con cálidos aplausos de entusiasmo.

La primera escena de la obra «Capas Blancas» representativa de la niñez de San Juan de la Cruz, es admirada con el ánimo entusiasmado por representarse en estas tierras cercanas, Fontiveros, Medina de Campo, etc., etc., destacando en la misma la estampa de la aparición del niño Juan Jesús Cillán, representativo de San Juan de la Cruz en su niñez, en el brocal de un pozo que ante la sublimidad del Santo es coronado por una radiante aureola que parte del mismo brocal y rodea por completo la figura de este pequeño actor.

La segunda y tercera escena, estampas vividas de la juventud y madurez del Santo se desarrollan con todo entusiasmo, culminando con el apoteósico final de la obra representativa del altar de la Santa en Avila que hizo romper en un atronador aplauso al selecto público que llenaba la sala.

Como final de este acto los coros y rondallas bailaron al estilo de las tierras abulenses sus típicas jotas y seguidillas que fueron correspondidas con aplausos entusiastas.

Merece destacarse como primordial elemento para el mayor esplendor de los actos organizados con motivo de esta «semana grande» el cuadro artístico de la Sociedad que con el entusiasmo de sus componentes dirigidos por su infatigable director señor Cermeño tan agradables ratos nos han hecho pasar durante las veladas de la actual semana.

José Luis San José Martí.

El jueves en el trayecto del Mercado Grande a Cesteros, 12, por Estrada, se ha perdido un reloj de pulsera. Se ruega lo devuelvan a dicha casa donde se gratificará por ser recuerdo de familia.

Fiscalía Provincial de Tasas

En el día de ayer y por agentes del Cuerpo de Vigilancia Especial de Tasas de esta Fiscalía, ha sido detenido y puesto a disposición de la Comisaría de Policía el vecino de Madrid Antonio Capellán Sánchez, el que valiéndose del subterfugio de titularse ser Licenciado en Letras y agente de Negocios, pretendía arreglar asuntos en este Organismo, haciendo creer a los expedientados que nada les sucedería si le entregaban cierta cantidad en metálico por sus gestiones.

Al propio tiempo recuerda este Organismo a todos en general la obligación moral y material que tienen de denunciar a estos desaprensivos que en ningún momento vacilan en poner en evidencia la justicia y rectitud que caracteriza a las Fiscalías de Tasas.

Durante el pasado mes de mayo esta Fiscalía ha impuesto multas por valor de 201.000 pesetas, éstas repartidas en la siguiente forma:

Una de 10.000 pesetas, dos de 8.000; una de 7.000; cuatro de 5.000; cinco de 4.000; una de 3.500; nueve de 3.000; quince de 2.000; una de 1.500 y sesenta y seis de 1.000.

Ha ordenado el cierre de su establecimiento a diez industriales desaprensivos y ha propuesto al ilustrísimo señor Fiscal Superior para su destino a un Batallón de Trabajadores a seis individuos cuatro de ellos por insolvencia y los otros dos por sanción directa.

Se ha incautado entre otros de los siguientes géneros que han sido puestos a disposición de los distintos Organismos correspondientes para dar a su importe el destino legal ordenado:

1.207 kilos de harina; 60 panes; 104 kilos de lentejas; 1.871 kilos de garbanzos; 2.500 kilos de patatas; 1.399 litros de aceite; 639 kilos de alubias; 800 kilos de carillas; 230 latas de conservas de pescados; 44 jamones; 14 hojas de tocino; 100 metros de distintas telas; 2.003 kilos de cebada; 1.504 kilos de trigo; 614 kilos de algarrobas; 543 kilos de centeno; 166 kilos de salvados y 659 kilos de carne.

Por el Ilmo. señor Fiscal Superior de Tasas y a propuesta de esta Fiscalía le han sido aplicados los beneficios de la Circular número 28 de fecha 7 de abril de 1941 dictada por dicha superior autoridad mediante los cuales quedan remitidas condicionalmente las sanciones mientras no haya reincidencia en la infracción ya que en caso de haberla tendrán que cumplir las sanciones en suspenso mas las nuevamente impuestas a los individuos castigados en los expedientes siguientes: En el número 1.227 a León M. Arroyo, Juan Sáez Méndez y Félix Garzon Sánchez, vecinos de Urraca Miguei; en el número 1.770 a Francisco Torrico Jiménez de Candeleda; en el número 1.831 a Casimiro Camacho Monroy y Victor Pedraza Jiménez de El Gordo (Cáceres); en el número 1.919 a Benedicta Cabezas Miranda de Villarejo del Valle; en el número 1.936 a Bernabé Muñoz García de Salmoral (Salamanca). Y

Por último se han entregado como premio a los denunciantes importe del 40 por 100 que les corres-

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 9 de junio de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 019.

Premiados con 2'50 los números 119; 219; 319; 419; 519; 619; 719; 819; 919.

ponde de las multas ingresadas firmes 65.800 pesetas.

En uso de las facultades que confiere a esta Fiscalía el artículo 31 de su Reglamento de fecha 11 de octubre de 1940, por no existir responsabilidad alguna para los denunciados han sido sobreseídos totalmente los expedientes siguientes:

Núm. 1898. Seguido contra Teófilo Izquierdo Jaro, vecino de Almorox (Toledo).

Núm. 1961. Contra el Ayuntamiento de La Adrada.

Núm. 1962. Contra Longinos Sánchez, Mariano Carral y Eusebio Manzano Hernández, de Sotillo de la Adrada.

Núm. 1963. Contra Claro Díaz Sánchez, Luis Martín García, Benito Alba Suárez y Mariano Martín García, de La Adrada.

Núm. 1964. Contra Angel Hernández Santos, Eugenio Gabriel López y Francisco Suero López, de La Adrada.

Núm. 1965. Contra Amalia Peinado Montero y Bienvenida Rodríguez Nevado y Claro Martín de la Presilla, de La Adrada.

Núm. 1966. Contra Antolín Contreras Hernández y Francisco Carrasco Moreno, de La Adrada.

Núm. 1978. Contra Miguel Jiménez de la Puente, Apolonia Valverde Peralta, Mariano Vadillo González, Amelia Jiménez Peña, Laureano Valverde Peralta, León Jiménez Peña y León Jiménez Sánchez, de Poyales del Hoyo.

Núm. 1992. Contra Claudio Sánchez-Mariscal Valdés, Claudio Sánchez-Mariscal Torres, Antonio González Saugar, de La Adrada y Juan Fausto Blasco Oller, Florentino Martínez Blasco y Florentino Martínez García, de Madrid.

Núm. 1997. Contra Presentación Varela Blázquez, de Avila.

Núm. 2.005. Contra Pablo Gómez, Victor Blázquez González, Ventura González Jiménez, Maximiano Gómez Arévalo, Santos González González y Alberto de las Heras Martín, de Flores de Avila.

Núm. 2.064. Contra Julio Moreno Martín, e Hipólito Coronado Román, de Barco de Avila.

Núm. 2.080. Contra Eugenio Hernández Taberna, de Bohoyo.

Núm. 2.100. Contra Diocrecio Alonso Sánchez, de Cebreros.

Núm. 2.109. Contra Calixta Martín Pato, de Burgohondo.

Núm. 2.157. Contra Ovidio García Valverde, de Poyales del Hoyo. El fiscal provincial, Luis R. Camuñas.

Avila.-Tip. y Encl. de Santa María

Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Avila

Curso de 1941 a 1942

Relación nominal de las alumnas de enseñanza oficial que han sido declaradas aptas en la asignatura de bordados y encajes, con expresión de las calificaciones obtenidas:

Doña Eulalia González y González, sobresaliente; doña Felisa J. Bernabé Rodríguez, notable; doña Antonia Bernabé Rodríguez, notable; doña Angela Martín Lozano, notable; doña María del Carmen Delgado González, notable; doña Irene Rosa González López, notable; doña Aurelia García del Bosque, notable; doña Mónica Gutiérrez Rueda, notable; doña Juana Lozano de la Cruz, notable; doña Pilar Trullen Sánchez, notable; doña María Bernabé Llorente, notable; doña Daniela Gutiérrez Huerta, notable; doña Isabel Veredas Ugarte, notable.

Aprobados: Doña Martina Díaz Moreno, doña María Martín Palomo, doña Milagros Álvarez Lobo, doña Angela Martín Sánchez, doña María Angeles López Provencio, doña Vicenta Corral Rodríguez, doña María Luisa Sastre Fernández, doña Elisa Marcos Jiménez, doña Teófila V. Gil García, doña María Dolores Cid Ruiz, doña Basilisa García Martín, doña Vicenta Benito Hernández, doña Agueda Benito Hernández, doña Josefina Lanciego Alonso, doña María del Carmen Jiménez Sánchez, doña Pilar Pérez Cañas, doña Rosa Valverde Bartolomé, doña Julia Jiménez Muñoz, doña Esperanza Vaquero Hernández, doña Isabel Barez Martín, doña Eusebia C. San Segundo Puig, doña Luisa Rodríguez Muñoz, doña Angeles Soria Jiménez, doña María del Rosario Sáez Martín, doña Emiliana Corral Martín, doña Teresa Martín Herrerías, doña Clementina Valverde Bartolomé, doña Elena Robledo Barbero, doña Fulgencia Iglesias Hernández, doña Pilar Araujo Pérez, doña Remedios Sevillano Mateos, D.ª Concepción Caballero Vara, doña Carmen Sanchidrián Salcedo, doña María del Carmen Díaz González.

Núm. 1961. Contra el Ayuntamiento de La Adrada.

Núm. 1962. Contra Longinos Sánchez, Mariano Carral y Eusebio Manzano Hernández, de Sotillo de la Adrada.

Núm. 1963. Contra Claro Díaz Sánchez, Luis Martín García, Benito Alba Suárez y Mariano Martín García, de La Adrada.

Núm. 1964. Contra Angel Hernández Santos, Eugenio Gabriel López y Francisco Suero López, de La Adrada.

Núm. 1965. Contra Amalia Peinado Montero y Bienvenida Rodríguez Nevado y Claro Martín de la Presilla, de La Adrada.

Núm. 1966. Contra Antolín Contreras Hernández y Francisco Carrasco Moreno, de La Adrada.

Núm. 1978. Contra Miguel Jiménez de la Puente, Apolonia Valverde Peralta, Mariano Vadillo González, Amelia Jiménez Peña, Laureano Valverde Peralta, León Jiménez Peña y León Jiménez Sánchez, de Poyales del Hoyo.

Núm. 1992. Contra Claudio Sánchez-Mariscal Valdés, Claudio Sánchez-Mariscal Torres, Antonio González Saugar, de La Adrada y Juan Fausto Blasco Oller, Florentino Martínez Blasco y Florentino Martínez García, de Madrid.

Núm. 1997. Contra Presentación Varela Blázquez, de Avila.

Núm. 2.005. Contra Pablo Gómez, Victor Blázquez González, Ventura González Jiménez, Maximiano Gómez Arévalo, Santos González González y Alberto de las Heras Martín, de Flores de Avila.

Núm. 2.064. Contra Julio Moreno Martín, e Hipólito Coronado Román, de Barco de Avila.

Núm. 2.080. Contra Eugenio Hernández Taberna, de Bohoyo.

Núm. 2.100. Contra Diocrecio Alonso Sánchez, de Cebreros.

Núm. 2.109. Contra Calixta Martín Pato, de Burgohondo.

Núm. 2.157. Contra Ovidio García Valverde, de Poyales del Hoyo. El fiscal provincial, Luis R. Camuñas.

Avila.-Tip. y Encl. de Santa María

Sección Religiosa

Día 11, jueves.—Santos Bernabé, ap., Félix, Fortunato, hs., mrs.

La misa y oficio divino son de la Octava del Corpus, con rito doble mayor y color blanco.

Octava del Corpus

S. I. Catedral.—Por la mañana, a las diez, exposición de S. D. M., misa solemne con sermón por el M. I. señor don Castor Robledo. Por la tarde, a las seis, procesión Sacramental por la plazuela de la Catedral.

Nuestra Señora de Sonsoles

S. I. Catedral.—Solemne novena a la Virgen de Sonsoles. Celebra la fiesta los RR. Padres Paules. Por la mañana, a las nueve, misa solemne. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, estación, rosario, plática por don Mariano Taberna, mayordomo del Seminario. Preces del novenario, bendición y reserva.

San Antonio de Padua

San Antonio.—Continúa la novena. Predica el R. P. Antonio Flores.

Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—La Archicofradía de la Guardia de Honor dedica al Sagrado Corazón solemne triduo. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, sermón por el R. P. Anselmo de Santa Teresa, Prior de la Comunidad, ejercicio del triduo y solemne reserxa.

Mujeres de Acción Católica

El retiro mensual mañana, jueves; por la mañana, a las ocho, en las Nieves; por la tarde, a las siete y media, en las Reparadoras.



TEATRO

Servicio Informativo de los Jóvenes de R. C.

CONSEJO DIOCESANO

«Un timbre que no suena»

Comedia de R. López de Haro

Una muchacha impetuosa y alocada, de las que confunden el capricho con el amor, se arriesga a escapar con un novio aventurero; un error providencial la salva, la hace comprender la verdad..., y surge un amor verdadero que llega a feliz término a través de escenas ingeniosas y un diálogo tan suelto, que es uno de los mayores atractivos de la simpática comedia.

AMARILLA.—Algunos defectos que pueden corregirse.



Declarada de utilidad pública. Primer premio en la Exposición de Congreso Nacional de Medicina. Madrid, mayo 1941

VENTA EN FARMACIAS

2 PESETAS

Censura Sanitaria núm. 1.001

OPOSICIONES de Inspectores de Primera Enseñanza. Preparación: Reyes Católicos, 6, 3.º; izquierda.

MOTORES

Transformadores nuevos. Existencias en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica

Teléfono 23. DURANGO-BILBAO

Torrón FOTOGRAFO

Estrada 7.—AVILA



PRIMER ANIVERSARIO

LA EXCMA. SEÑORA

Doña Josefa Martín Navarro

VIUDA DE MILANO

FALLECIÓ EN AVILA EL DIA 11 DE JUNIO DE 1941

D. E. P.

Su hija doña Carmen, hijo político don José Sánchez-Monge, nietos M.ª del Carmen, M.ª de Sonsoles, Alberto y José-Miguel y demás familia,

Al recordar a sus amistades tan triste fecha las ruegan una oración por su alma.

Las misas que mañana, día 11, se digan a las nueve y media y diez en la parroquia de San Vicente, todas las que se celebren en los conventos de San Antonio, Religiosas Franciscanas (Gordillas) y Religiosas Bernardas (Monasterio de Santa Ana), así como las que se celebren este mismo día en Madrid, en la parroquia de San Ginés y también todas las que en dicha iglesia se celebren el día 19 y todas las que se digan el día 16 en el convento de Religiosas Clarisas de las Descalzas Reales y en San Sebastián, todas las que mañana, día 11, se celebren en la parroquia del Buen Pastor y convento de Padres Carmelitas y en Cardona, en el convento de Damas Catequistas, serán aplicadas por su eterno descanso.

"El Diario de Avila," en Arenas de San Pedro

Por tierras de Toledo

Una margarita en un carmen diocesano

17 de mayo de 1942. Feliz y raro acontecimiento conmueve dulcemente el sentimiento cristiano de Castillo de Bayuela, pueblo humilde de la provincia de Toledo y obispado de Avila, nombre conocidísimo y divulgado años atrás por toda la Península con motivo de la destrucción de su hermoso templo parroquial por un incendio fortuito, y de la intensa propaganda que por todas partes se hizo recavando limosnas para levantar, como se logró, una iglesia que no desmereciera de la que, en hora triste, redujo el fuego totalmente a cenizas.

Hoy sus muros atesoran una maravilla, única y sin semejante, de la cerámica talaverana, perfeccionada con los últimos adelantos de la técnica y aplicada al arte y culto religioso: retablo, tabernáculo, gradería, zócalos, púlpito, pilas, candeleros, vinajeras, lavabo...

El fausto suceso de referencia no ha sido otro que el cantamisa del Rvdo. P. Antonio García Murga, hijo de aquella escondida parroquia, que se destaca entre las de la región por su religiosidad, costumbres y vida piadosa. Por eso bien pudiera calificársela de carmen florido de la diócesis abulense.

Fiestas de tan significada categoría no se presenciaron en aquel lugar, para unos desde 1897 en que celebró su primera misa don Felipe Ninón, actual párroco de Candeleda, y para otros desde el 1910 en que subió por vez primera al altar el presbítero don Julián Rubio Palanco.

Una madre eucarística, de virtud acrisolada, esposa que fué de don Gabriel García, secretario del Ayuntamiento, quien murió víctima de la caridad asistiendo a los apesados de la gripe el 1918, doña Margarita Murga Rivacoba, de distinguido abolengo asturiano, como enamorada que es del Sacramento y, por tanto, como la que más del Sacerdocio de Cristo, hizo la ofrenda al Señor de su último hijo, de su Antónito, por si se dignaba llamarle y admitirle a formar parte de la porción escogida de su sagrada herencia.

El Señor aceptó complacido el generoso obsequio de aquella buena madre y tomó para sí el pedazo más delicado de su corazón, moldeado y preparado conforme al ofrecimiento maternal, y en aquella alma angelical y candorosa se despertó la vocación, no ya al estado sacerdotal, sino a otro aún más perfecto, ingresando para ello en los portales de la gloriosa y española Compañía de Jesús.

Siendo estudiante el 1931 le alcanzó el huracán revolucionario de la persecución religiosa en España, que se desencadenó con más ensañamiento contra la benemérita orden ignaciana, que por ser la vanguardia de la iglesia, ha sido siempre el blanco certero y escogido de los enemigos encarnizados de Cristo. Y desde el colegio máximo de Oña tuvo que marchar precipitadamente con otros compañeros, como proscritos e indeseables, camino del destierro, fuera de su amada patria, si bien fueron recibidos con los brazos abiertos, con una hospitalidad y acogimiento inolvidables, y asentados en una magnífica posesión de Marneffe, por la católica Bélgica.

Al estallar el Movimiento Nacional el 1936 hizo la suerte que le cogiera en Portugal a donde días antes había marchado en plan de vacaciones. De otro modo difícilmente se hubiera librado de la muerte que alcanzó a varios Padres de Madrid, en donde él se hallaba de profesor de un colegio.

Su perseverante vocación le ha merecido la tan ansiada y apétedida ordenación sacerdotal, que recibió con otros 27 jesuitas en la Cartuja de Granada el 13 de Mayo del año en curso.

Día grande, efectivamente, ha sido el 17 de Mayo para los sencillos habitantes de Bayuela; completamente festivo, de júbilo extraordinario para todos. Así lo atestigüaba el simbolismo de una blanca bandera flameante en la veleta de la torre, el bullicioso y constante repicar de las campanas, los estallidos de fulgurantes cohetes, el hormigueo de gente endomingada que invadió el templo.

Cuadro emocionante el de administrar la sagrada comunión el nuevo sacerdote a su santa y querida madre. Apenas se tiene en pie, la lleva del brazo su hija Margarita. Está enferma, lastimada y consumida por los sufrimientos y tribulaciones que amargaron su corazón en estos pasados tiempos.

Predicó el R. P. José de Avila, íntimo y contemporáneo del celebrante y director espiritual del Colegio de Areneros, de Madrid.

Momento sublime el de la consagración. Extáticos la contemplaban los doce santos de la diócesis de Avila, que en otros tantos vivos medallones exornan el presbiterio. Entre ellos Teresa de Jesús, la Virgen de los amores eucarísticos, y Juan de la Cruz, el Santo del día por su centenario, el poeta inimitable e inconfundible de Hontiveros.

Actuaron de padrinos, de capa, don Julián Rubio, y de honor, los hermanos don Domingo y doña Margarita.

Besamosos interminable. *Te Deum laudamus.* Enhorabuena cordial al P. Antonio, a las Margaritas, madre e hija, a los demás hermanos Domingo, Carlos, Gabriel y Gregorio y otros familiares.

Felicitación también, no menos cumplida, a la diócesis de Avila, que se enorgullece de contar con otro hijo suyo entre los muy sabios y destacados que ha dado a la inclita Compañía de Jesús.

Un clavel del mismo jardín

El día 11 de junio se reproducirá, con más o menos detalles, la escena descrita en la linda iglesia de Castillo de Bayuela. De nuevo lucirá sus galas, es decir, galas son éstas en ella permanentes, porque allí todo es rico, nuevo y artístico.

Las campanas alocadas volverán a contagiar de alegría santa a aquellos cristianos moradores, que acudirán una vez más al Santuario para acompañar y recibir la bendición de otro misacantano, hermano suyo de pila, don Sabino Catalán Fraguas, nueva gloria que habrá de enaltecere y honrar a su pueblo natal, Castillo de Bayuela.

La circunstancia de haber comenzado sus estudios en el Seminario Menor de Talavera de la Reina hizo que pasara luego al de Toledo, donde ha terminado con grande aprovechamiento su carrera literaria.

El Seminario de la Ciudad Imperial, del que es profesor, podrá dar razón sobrada de las excelentes dotes y cualidades que distinguen a este nuevo ministro de Cristo.

Besamosos con efusión sus manos ungidas y enviamos lisonjeros parabienes a sus venturosos y afortunados padres don Zóilo y doña Sabina, abuelita, hermana y demás familia.

Bayuela ha empalmado la hebra de su tradición y fecundidad religiosa, porque las vocaciones se inician ahora en el elemento femenino.

Peregrinación de Penitencia

La idea partió de una mujer vulgar y campesina, María Cobos (a) Piñona, y, como laudable, mereció la aprobación del párroco: Ir en peregrinación a pie, 27 kilómetros de recorrido, al Santuario, de renombre en la comarca, de Nuestra Señora de Chilla, para implorar ante su milagrosa imagen la paz y salvación del mundo.

Por lo visto, y esa es la recomendación insistente del Papa, hay necesidad de mucha oración y mucha penitencia, que aplaquen a la justicia divina y arranquen de su infinita misericordia indulgencia y perdón para esta humanidad prevaricadora, desentendida y olvidada de Dios, la que en merecido castigo de su apostasía sufre los espantosos horrores de una conflagración sin precedentes en la Historia Universal.

Ciudades enteras calcinadas, ingentes osamentas de cuerpos de ejército, ríos interminables de sangre, infierno, más que de relámpagos y truenos, en el espacio, hambre por doquier, mientras un día y otro día se hunden lastimosamente y sin provecho de nadie millones de toneladas de subsistencias en el fondo de los mares. Visión terrorífica del desdichado siglo actual. Cualquiera diría que se aproximan los días apocalípticos del Anticristo.

Lunes, 1.º de junio. El reloj de la torre apunta las nueve y media de la mañana. Animada algarabía turba el silencio habitual a esas horas en la plaza mayor. Van apareciendo mujeres con mochilas, macutos y paquetes de viaje, tocadas sus cabezas con sendos sombreros de paja. El sol amenaza hacer de las suyas.

A las diez menos cuarto cede la animación. Veintiocho mujeres, de toda clase y edad, acompañadas de familiares y amigas, en plan de despedida, entran en el templo. Se rezan las preces litúrgicas, nunca tan indicadas como para este itinerario. Se invoca la protección de San Rafael, cuya efigie, con el pez en la mano, y la de San Miguel dan guardia a la Virgen en su Asunción, titular de la parroquia en ese misterio. Últimas advertencias y encargos del Párroco.

Al sonar la última campanada de las diez parte la comitiva en dos filas, precedida de una cruz de madera, seña ya en estas andanzas y que cruzó hace dos años por esta época las calles de la ciudad de Avila. Es portadora de ella Pilar Martín, la campanera de marras. Sucesivamente será relevada de la carga por sus otras hermanas de viaje.

Perdona a tu pueblo, Señor, Perdona a tu pueblo, Perdónale, Señor.

Se cruza el puente romano. En plena carretera de Candeleda. Sembré un paraíso por las espesas rosales de los jardines de la edificación moderna. Hay una consigna: el silencio, mortificación no pequeña, según dicen, para las lenguas femeninas, pero que cumplirán desde luego las decididas peregrinas. El cortejo religioso avanza pausadamente por la calzada de suyo tortuosa, siempre pegada a la ladera, a costa de recodos y revueltas, buscando la suavidad de la pendiente.

Queda atrás Pelayo. Este riachuelo, el preferido por bañistas y pescadores, sigue riendo a carcajada limpia como el cristal de sus purísimas aguas. La primera cuesta, pero ahora no hay que temer el resistido del sol porque tupidos y rumorosos pinares sombrean sin cesar el camino, un kilómetro y otro y los trece de la primera etapa, durante los cuales se han ido rezando con alguna interrupción las tres partes del rosario.

A las dos hace la peregrinación

su entrada en Poyales del Hoyo yendo directamente cantando a la iglesia para visitar al Santísimo, el que descubre y con él bendice a las expedicionarias el digno párroco, don Pedro Rivera, amante de Arenas, donde comenzó su ministerio con el cargo de coadjutor.

Comida frugal, sin barullo, ni jolgorio, en un huerto entoldado de frescos naranjos. Descanso y chapuceos.

La llamada de un campanillo, a las cinco, para el ejercicio del mes al Sagrado Corazón de Jesús, lleva de nuevo a las peregrinas al templo. A la salida tribútalas afectuosa despedida el vecindario.

Otra vez las filas en la carretera. Se inicia un devoto Vía Crucis, que se canta a coro señalando las estaciones imaginarias la cruz bendita, guía y aliento de la espiritual jornada. El asfalto abrasa las rodillas. Con este piadoso entretenimiento se han salvado, sin sentir, otros siete kilómetros.

Cuando el sol entre celajes de céntrica vespertina traspone como una hostia de oro las montañas lejanas, para seguir iluminando otras latitudes, llega la peregrinación al populoso Candeleda, la que es recibida por un grupo de jóvenes de Acción Católica con su consiliario a la cabeza. Alegres y alborotadoras repican las campanas, cuyo sonido forma un contraste misterioso con los cánticos de dolor que resuenan en las calles y en los corazones.

Perdona a tu pueblo, Señor, Un concurso de fieles llena también la iglesia. Exposición, plática por el venerable párroco, don Felipe Ninón, y bendición con el Santísimo.

Distribución y acoplamiento de hospedajes. Candeleda acentúa la nota característica de su hospitalidad y se deshace en atenciones con los peregrinas. Estas quedan instaladas en las mejores casas y de distinción de la localidad. Arenas agradece y no olvida tan espléndidos agasajos recibidos de su pueblo hermano.

A las cinco de la mañana la señal de la campana congrega a las peregrinas en la plaza. La luna baña de plata el caserío, que aun sigue silencioso y durmiendo. Con tanta intensidad brilla a esas horas de la mañana que parece de día.

Comienza la ascensión de los siete kilómetros, que restan, por camino pino en dirección al Santuario. Mientras, la campanera, que es arsenal inagotable de un libro devoto, va recitando, con pronunciación clara y entonada, las primeras oraciones y ofrecimiento de obras de la mañana. La luna con sus pálidos reflejos sigue alumbrando como lámpara majestuosa colgada en el espacio por las manos previsoras de Dios.

Término de la excursión. Panorama grandioso pocas veces contemplado, de un misticismo impresionante y de obligada adoración. Por el oriente, como iluminación que se

enciende en el altar antes del sacrificio, el rosicler de la aurora comienza a teñir de fulgores de rosa el horizonte, ráfagas que se abarritan y se dilatan cada vez más, cual las de un tabernáculo del Señor, en frase de la salmodia.

Dentro del Santuario. La veneranda Virgen de Chilla hermosa y sonriente. A su lado un pastorcillo y una cabrita, que recuerdan perennemente la historia de su aparición prodigiosa. Embellecen el interior cuadros magníficos en que el artista Luderia reprodujo milagros de la Señora. Exvotos de agradecimiento.

Meditación que dirige el joven sacerdote don Ramiro Bosque. Misa, Comunión y ofrenda del mensaje, motivo de la visita.

Reina de la Paz, dignaos concederla al mundo que se deshace y perece en una guerra sangrienta y desoladora. Que no comprometa a nuestra España, la cual ya purgó bastante en la pasada contienda revolucionaria.

Desayuno. Unas fotos, abandono de aquel recoleto y precioso lugar, en la falda de Gredos, tan favorecido de la naturaleza.

Desbandada. Cada cual regresa como puede; unas en bestias, muchas a pie, como fueron. Las últimas son recogidas por un camión que envía Macario Pérez.

El eco de la ferviente plegaria aún perdura en los corazones, sube a la garganta y una vez más repiten los labios: *Regina pacis, ora pro nobis.*

Cuadro de honor de las mujeres que tomaron parte en la peregrinación:

Nicolasa Tiemblo (37 años), Julia Sánchez, María Juana Cobos, Luisa Romano, Agustina Rodríguez, Juana López, Pilar Martín, Paulina Mateos, Erelia Rodríguez, Ignacia Rueda, Ascensión Fraile, Vicenta García, Petra Lorenzo, Facunda Buitrago, Felisa Moreno, Juana Rivas, Mercedes Pulido, Julita Acebedo, Jesús Díaz, Elvira López, Petra García, Justina Bermúdez, Petra Díaz, Isabel Sáez, Generosa Plaza, María Jesús Muñoz, Pilar Suárez y Petra Tomás.

MOTORES

centrales, maquinaria eléctrica, averiada y o funcionando, compra VILLEN Ancora, 7.-MADRID Teléfono 74670.

FUTUROS MATRIMONIOS

El carácter contribuye en la felicidad y por Grafología se adivina. Pida informes a «Métodos Hugo S.S.» Victor Pradera, 2. Madrid

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14 Teléfono 257

Velada Teatral

En la noche del sábado, 30 de Mayo, fiesta de San Fernando, la agrupación artística «La Cochambre», integrada por elementos selectos de la juventud arenense, organizó y llevó a cabo un honesto y agradable festival en el teatro Avenida, adornado con colgaduras y escudos de España y Arenas. Presidieron las autoridades. Hubo un lleno completo dada la finalidad benéfica que se perseguía y el personal, ya acreditado, que actuaba en las tablas.

Se puso en escena la graciosa comedia, en un prólogo y dos actos, «Los ladrones somos gente honrada», que interpretaron de modo admirable, cosechando por ello muchos aplausos las muchachas Maruja García, Josefina Martín, Isabel Sáez, Guadalupe Rueda, Maruja Betrián, Pilar Fraile, Josefina Suárez, Eulalia Villegas, y los jóvenes Máximo Díaz, Bernardo Felipez, Moisés Reneses, Luis López, Antonio Blázquez, Antonio Gómez, José Bermúdez, Gerardo Silván, Luis Rodríguez, Justo Vázquez y Justo Lozano.

En un entreacto hizo su aparición el humorista y excéntrico, llamado Ramper de Arenas, Jaime Moreno, que sostuvo la hilaridad del público con sus ingeniosos chistes y pantomimas del hombre goma. Estos hijos del Sacristán, por otra parte tan serios, inteligentes y laboriosos, en plan de broma y haciendo reír son unos diablillos.

El coro general cantó con afinado gusto «Los Vareadores» de la zarzuela «Luisa Fernanda».

Merecen también especial mención, por la aportación de sus habilidades y trabajo, María Méndez, quien preparó y dirigió todas las indumentarias; Tirso Rueda, pintor del decorado y cartel anunciador; Félix Cornejo, taquillero; Pedro López, tramoyista; Mateo Bermúdez apuntador, y Luis Jiménez, dueño del local.

Felicitación a todos, particularmente al que fué alma de la fiesta sobre el que ha pesado principalmente el trabajo de la preparación y ejecución, al simpático, bondadoso y culto maestro de esta villa don Elías Capapé.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Censura sanitaria núm. 50)

Para 1.ª Comunión

RECORDATORIOS

ULTIMOS MODELOS

Imprenta Senén Martín



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

«CIENTOS DE PLAZAS» DE CARTEROS URBANOS

con 4.000 pesetas. Para todos los españoles de 18 a 35 años. Instancia durante el mes de junio. Regalamos programa con todos los detalles.

ESCRIBAN A

ACADEMIA MURO - Correo, 4.-MADRID

En la iglesia de San Pedro, se ha celebrado esta mañana el enlace matrimonial de la simpática señorita María de la Piedad Hernández Maganto, con el activo e inteligente agente de la Fiscalía P. de Tasas de Toledo, don Segundo Torrado López, cuya unión fué bendecida por el virtuoso sacerdote, coadjutor de la Parroquia de Candeleda, don Ramiro Bosque Bosque, actuando de padrinos don Pedro Hernández Maganto, secretario de la Fiscalía P. de Avila y doña Josefa Torrado López, hermanos de los contrayentes respectivamente.

Firmaron el acta como testigos don Justo Torquemada Mañas, don Juan Antonio Rodríguez Arias, agente comercial de esta ciudad y don Julio Rodríguez Rofo.

Los nuevos esposos que han salido en viaje de bodas para el Norte de España y otros puntos, obsequiaron delicadamente a sus invitados, de los que recibieron un sin fin de felicitaciones y parabienes.

Unimos a éstos el nuestro, deseándoles larga y dichosa luna de miel y prosperidades múltiples en el nuevo estado que acaban de contraer.

Natalicios

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña que se llamará María de la Cruz, la esposa del acreditado industrial de esta plaza, don Diosdado Enclnar Pérez (nacida Joaquina Rivilla. Enhorabuena.

—Ha tenido feliz alumbramiento de una monísima niña la distinguida señora del reputado capitán médico señor Estévez. Nuestra enhorabuena a los señores de Estévez.

Primera Comunión

Por vez primera se ha acercado al Santo Altar para recibir a Jesús Sacramento el angelical niño Jesuquito Pérez González, a quien acompañaron en el banquete eucarístico sus padres don Celestino y doña Concha y otros familiares.

Que el señor conserve los fervores que el monísimo niño sintió en el feliz momento de su primera comunión y que las virtudes cristianas orienten su vida hacia la verdadera patria celestial.

Nerológica

Víctima de larga y penosa enfermedad sobrellevada con una resignación cristiana verdaderamente ejemplar ha entregado su espíritu al Creador en el día de ayer la virtuosa señorita Tomasa Pacho Méndez, fiel observante de Acción Católica y modelo de jóvenes cristianas por su acendrada piedad religiosa.

En el sepelio de sus restos mortales, verificado esta tarde, se ha puesto de manifiesto el gran sentimiento causado entre sus amistades y conocidos entre los que gozaba de sinceros afectos.

A su apenada madre doña Justa Méndez, viuda de Pacho, hermano don Santiago, empleado de Telégrafos, abuela doña Tomasa y demás familia, expresamos nuestro sentimiento, al tiempo que encomendamos a las oraciones de nuestros cristianos lectores el alma de la malograda señorita (q. e. p. d.)

Aniversario

Se cumple el segundo aniversario del fallecimiento en Santo Domingo de las Posadas de don Agapito Bermejo Lozano. Por este motivo hoy se ha celebrado solemne funeral en la Parroquia de dicho pueblo.

Testimonio de gratitud

La señora viuda e hijos del finado don Andrés Bernaldo de Quiros, agradecen profundamente las atenciones a las personas que les han acompañado en los actos celebrados con tan triste motivo por el eterno descanso de su alma.

En la imposibilidad de hacerlo personalmente muestran su reconocimiento en las acogedoras columnas de este DIARIO.

SE NECESITA buena oficiala de modista. Razón Merceditas Mofillas, Vallespín 10, principal.

C. N. S.

Sindicato Nacional de Ganadería SUMINISTROS

Durante los días 11, 12 y 13 del actual se procederá a la distribución por este Sindicato de un cupo de salvados entre todos los ganaderos sindicados de la capital que posean ganado vacuno de leche en producción, vacuno dedicado al transporte, caballar, mular y asnal, también de transpote y ganado porcino, previa presentación de la cartilla de suministros expedida por este Sindicato y de las fianzas de registro de ganado en el Ayuntamiento los poseedores del ganado vacuno de leche y porcino, llevándose a cabo esta distribución con arreglo al siguiente orden de fechas y letras del primer apellido:

Día 11, letras A a la G inclusive.
Día 12, letras H a la M inclusive.
Día 13, letras N al final.

Señalándose el día 15 para que retiren la cantidad que les corresponde todos aquellos ganaderos que en los anteriores y por cualquier causa no lo hayan hecho; pasado cuyo día se dará por terminado este reparto, perdiendo todo derecho a la parte que pudiera corresponderle, todo aquel que en los días antes indicados no haya procedido a retirar el vale correspondiente.

El delegado provincial del Sindicato, Fausto Velayos.

Santa Lucía S. A.

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA DEFUNCIONES
Traslada sus oficinas a Vallespín, 24 bajo, izquierda.
(Frente a la Academia).

Cancillería del Obispado

Se pone en conocimiento de todos los señores sacerdotes, religiosos y fieles en general que el reverendísimo Prelado ha prohibido recitar y propagar en esta diócesis de Avila la «Oración a la Santísima Laga de la Espalda», que con el engañoso «Con Censura Eclesiástica» corre impresa entre personas piadosas.

SE VENDE máquina Singer-Secreter, 5 gabetas. Razón: Francisco Nebreda, 9.

Ropero de San Vicente de Paul

Mañana, jueves, a las doce, en la Residencia de Padres Paules, se reunirán todas las señoritas asociadas. Se suplica la puntual asistencia.

EXTRAVIO de dos cerdas negras de la dehesa de Verdeja. El que sepa su paradero se ruega avise en la misma finca o a su dueño Eloy Esteban, en Avila, calle Bernardino Meigar, 2.

Sociedad Filarmónica Abulense

Reunida esta tarde la Directiva acordó rogar a los socios que no han suscrito aún los boletines de petición de localidades para el proyectado concierto de la Orquesta Sinfónica, el próximo día 15, a las diez y media de la noche, se apresuren a efectuarlo, por estar subordinada la celebración o no del concierto a la demanda de localidades.

SE VENDE casa: Encarnación, 11. Razón: Zurraquín, 3.

Sánchez Prieto MEDICO
Piel-Venéreas-Sifilis

Actualidad española

Dos medallas de oro

MADRID.—Ha llegado a Madrid el alcalde de El Ferrol del Caudillo, señor Ballester, acompañado de varios gestores de aquel Ayuntamiento, con objeto de entregar a Su Excelencia el Jefe del Estado la Medalla de Oro de aquella ciudad. La Medalla, preciosa obra de arte, es la única que, hasta ahora, ha sido otorgada.—Cifra.

Ayer a mediodía se celebró el acto de hacer entrega al ministro de Asuntos Exteriores y presidente de la Junta Política, camarada Ramón Serrano Súñer, de la medalla de oro de la ciudad de Zaragoza y el pergamino por el que se le nombra alcalde honorario de aquella ciudad, en cumplimiento de acuerdos adoptados cuando cesó en el ministerio de la Gobernación.

El alcalde pronunció breves palabras ofreciendo el homenaje que la ciudad de Zaragoza tributaba al ministro de Asuntos Exteriores en reconocimiento de los servicios prestados por Serrano Súñer en beneficio de la ciudad aragonesa.

El ministro contestó, y dijo que no creía en falsos honores circunstanciales y adulatorios que organismos subalternos dedican a quienes ocupan posiciones de mando. «Todo, esto parece viejo y desacreditado. Los he rechazado siempre—dijo—no sé si por humildad o por orgullo. Y acepto en este caso, por estas dos razones: primera, porque conozco la sinceridad del afecto con que se me concedieron; segunda, porque junto a la gran benevolencia de los zaragozanos al discernirlos creo existe también una parte de justicia».

De la capital aragonesa llegaron ayer a Madrid cientos de telegramas enviando su adhesión al ministro de Asuntos Exteriores.—Cifra.

Su Alteza Imperial el Jilifa embarca para Marruecos

ALGECIRAS.—Su Alteza Imperial el Jilifa ha llegado a esta ciudad a las tres de la tarde, en tren especial. Le acompañaban su hijo y séquito, el general Uzquiano, que ostentaba la representación de Su Excelencia el Jefe del Estado; alto comisario de España en Marruecos, jefe de Protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores, señor Maicas, y otras personalidades. En la estación del Puerto aguardaban la llegada de Su Alteza el gobernador militar del campo de Gibraltar, general Barrón; el alcalde y demás autoridades civiles y militares, así como representaciones de todos los Cuerpos y numeroso público. En el vagón-salón el Jilifa recibió a todas las autoridades, y correspondió a los afectuosos saludos que se le hicieron. El vecindario tributó también a Su Alteza un cariñoso recibimiento. Cuarenta minutos después se despidió de todas las personalidades que le cumplimentaron, con el fin de embarcar en el minador «Júpiter» para dirigirse a Ceuta. Al barco, que zarpó a las tres y cuarenta y cinco de la tarde, le dieron escolta de honor hasta la entrada en el estrecho dos lanchas rápidas de nuestra Marina de guerra.—(Cifra).

El regreso a la Patria de un ilustre voluntario

MADRID.—Ayer, a las siete de la tarde, llegó al aeródromo de Barajas, procedente de Alemania, el delegado nacional de Sanidad, Agustín Aznar. El camarada Aznar, destacado miembro de la Vieja Guardia de Falange, se alistó entre los primeros para luchar como soldado en las filas de la División Azul contra el comunismo ruso. Su valor en la campaña le ha merecido la cruz de Hierro, honor que une a su alta jerarquía de consejero nacional y delegado nacional de Sanidad.

Le recibieron en el aeródromo de

Barajas el ministro secretario general del Partido, camarada Arrese; el ministro de Trabajo, camarada Girón; Pilar Primo de Ribera; el vicesecretario de Servicios, camarada Valdés; el consejero nacional y miembro de la Junta Política, camarada Ridruejo; el jefe de la Obra sindical «18 de Julio», camarada De la Fuente; el secretario provincial del Movimiento, camarada Puebla Potenciano, en representación del jefe provincial; los delegados provinciales de la Vieja Guardia y de Educación Popular, camaradas Canalda y Urrutia, respectivamente; el jefe del Hogar de la División Azul, camarada Colsa, y Celia Jiménez, delegada de la Sección Femenina en Berlín.

Todas estas personalidades y numerosos camaradas de la División Azul, de la Vieja Guardia y de la Delegación Nacional de Sanidad acompañaban a los familiares del camarada Aznar, entre los que se encontraba su esposa Dolores Primo de Rivera, y su padre, don Severiano Aznar.

El camarada Agustín Aznar, al descender del avión con el uniforme de la División Azul, saludó a sus familiares y a las altas jerarquías y camaradas.

A los saludos se unió el entusiasmo de todos los presentes, que cantaron fervorosamente el «Cara al sol».

Desde el aeródromo el ilustre expedicionario se trasladó a la Jefatura Provincial del Movimiento, donde descansó unos instantes. A la salida se repitieron las pruebas de afecto y de cordial bienvenida, y el camarada Agustín Aznar abrazó a numerosos combatientes de la División Azul que allí acudieron y todos cantaron de nuevo el «Cara al sol».

Seguidamente, Agustín Aznar se dirigió a su domicilio.—(Cifra).

(Viene de la 1.ª página)

alegre e higiénico barrio, situado en las inmediaciones de la estación de ferrocarril del sur de España. Ofrece la particularidad de disponer de ajuar de obra de fábrica, que sustituye al mobiliario de madera, del que carece la mayoría de las familias que disfrutarán de dichas viviendas. Se proyecta la construcción de otros grupos en diversos sectores, y con un total de 1.000 viviendas.—Cifra.

Otras 330 viviendas en Badajoz

BADAJEZ.—Trescientas treinta viviendas protegidas van a ser construidas en Badajoz, según proyecto ya aprobado por el Instituto Nacional de la Vivienda. El alcalde, camarada Caizadilla, ha recibido del subsecretario del ministerio de Trabajo una comunicación en tal sentido. Los arquitectos municipales proceden a la confección de los planos definitivos, y en un plazo de sesenta días, tan pronto estén terminados, darán comienzo las obras.—Cifra.

Dos nuevos cuarteles

BADAJEZ.—Para la edificación de dos cuarteles para la Guardia Civil, uno en cada barriada, le ha sido concedido al Ayuntamiento un crédito de importancia. Las obras serán sacadas inmediatamente a su basta.—Cifra.

ULTIMA HORA

Peregrinación al Cerro de los Angeles en la festividad del Sagrado Corazón de Jesús

Cariñosa acogida a S. A. I. el Jalifa EN TETUAN

En la fiesta del Sagrado Corazón MADRID.—En la noche del 11 al 12 de este mes, el Cerro de los Angeles se hallará iluminado, organizándose peregrinaciones para orar por España y por la paz.

La peregrinación de la tarde irá presidida por el Excmo. señor Obispo de Madrid.—CIFRA.

Clausura de un curso de instructoras sanitarias

MADRID.—Se ha celebrado la clausura de un curso de instructoras sanitarias bajo la presidencia del doctor Palanca. A última hora llegaron la delegada Nacional de la Sección Femenina Pilar Primo de Rivera y el consejero Sancho Dávila.—CIFRA.

S. A. I. el Jalifa en Tetuán

TETUAN.—S. A. I. el Jalifa acompañado de su hijo y de su hermano, así como del alto comisario de España en Marruecos, ha llegado a Tetuán donde se le ha dispensado una cariñosa y entusiasta acogida con un apoteósico recibimiento.—Cifra.

Inauguración del Museo madrileño

MADRID.—Con asistencia de los ministros de Gobernación y de Educación Nacional se ha celebrado la reapertura del Museo Municipal, en el antiguo edificio del Hospicio de Madrid. El alcalde pronunció un discurso en el que explicó la historia del Museo.—Cifra.

Información del Extranjero

Los japoneses ocupan bases en las Aleutinas

TOKIO.—El Comunicado señala que los japoneses han ocupado bases importantes en las Aleutinas continuando las operaciones. Ciento veinte aparatos fueron destruidos. Un gran transporte enemigo fué hundido también. Las pérdidas japonesas son un portaaviones, otro submarino y treinta y cinco aviones que no han vuelto a sus bases.—EFE.

Una declaración del ministro del Aire inglés

LONDRES.—El ministro del Aire

VENDO automóvil seis plazas, 17 HP, matrícula servicio público.

Tratar «Casa Tasio» Martín Carramolino 24.

Construcción de varias carreteras

CASTELLON DE LA PLANA.—Con el fin de estudiar la construcción de varias carreteras han recorrido estos días los pueblos de la parte alta de la provincia, denominada «Tenencia de Benifázar», el presidente y vicepresidente de la Diputación Provincial, acompañado del ingeniero director de Vías y Obras de la Corporación.—Cifra.

ha declarado en los Comunes que se están elaborando planes que permitan operar a las fuerzas navales norteamericanas desde la Gran Bretaña.—EFE.

Del comunicado alemán

BERLIN.—En África del Norte han tenido lugar duros combates. En el frente ártico los aviones alemanes atacaron los objetivos de Murmann, derribando cuatro aviones Hurricane.—EFE.

Del comunicado italiano

ROMA.—En la Marmárica continuaban ayer los combates con gran intensidad. Gran actividad de los cazas. Los aviones ingleses han arrojado bombas explosivas e incendiarias sobre Tarento. La actitud de la población ha sido ejemplar. Hasta ahora van descubiertos veinte muertos y setenta y cuatro heridos.—EFE.

PROXIMA APERTURA

Helados FRINAT

LA VIOLETA

Salen de Barcelona 370 obreros para Alemania

BARCELONA, 9.—La cuarta expedición barcelonesa de productores que marchan a trabajar a Alemania, ha salido hoy en tren especial con dirección a Hendaya. Desde primeras horas de la mañana acudieron a la estación del Norte los citados productores en número de 370, a los que acompañaban sus familiares. A medida que avanzaba la mañana la concurrencia era más numerosa, dando un brillante aspecto a los andenes y patio de la estación, que se hallaban profusamente engalanados con banderas y gallardetes. Les fueron entregadas a los expedicionarios bolsas con comida en frío. Después éstos pasaron a los andenes, ocupando sus respectivos coches. Acudieron a la estación el jefe y secretario provinciales de Estadística y Colocación de la C. N. S., el secretario de Ordenación Sindical, que representaba al delegado provincial sindical; el jefe superior de Policía, el delegado especial del ministerio de Trabajo y otras autoridades y jerarquías. También se hallaban presentes el señor Bartollet, en representación del jefe del partido nacionalsocialista alemán en España; el delegado del Frente del Trabajo Alemán, el delegado del ministerio de Trabajo alemán y altos funcionarios del Consulado de Barcelona. La banda de música de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. amenizó el acto con la interpretación de piezas escogidas. A las nueve y cuarto de la mañana arrancaba el tren, al mismo tiempo que se entonaba con gran entusiasmo el «Cara al Sol». Los productores fueron despedidos con grandes aclamaciones de la multitud, que llenaba los andenes.—CIFRA.

PROXIMA APERTURA

Helados FRINAT

LA VIOLETA

Gasógenos «LUMA»

1.100 vendidos a 30 Delegaciones provinciales. Vacante AVILA comprando 5. Tarifa oficial. Gran descuento. Apartado 66. SAN SEBASTIAN

MAQUINAS ESCRIBIR, SUMAR Y CALCULAR

Elmoryheig

RECONSTRUCCIONES Y REPARACIONES GARANTIZADAS POR TECNICOS ESPECIALIZADOS en UNDERWOOD, SUSTRAND, HISPANO OLIVETTI, BURROUGHS, ROLM, etc.

Abonar de antelano y en numeración. Presupuesto gratis.

CURTAS, PAPEL CARBON, ACCESORIOS